

OLIVIER BERNARD

| PRÉSIDENT D'HONNEUR



C'est avec un immense plaisir que je prends le relais en tant que président des célébrations du 100^e anniversaire de notre chère Faculté de pharmacie de l'Université Laval! Ayant gradué en 2004 et 2006, la Faculté a toujours occupé une place importante dans mon cœur, et j'ai toujours hâte d'y revenir. Il est donc très excitant pour moi de faire partie de cette étape historique, qui permettra de souligner le parcours impressionnant de la Faculté, l'impact de ses diplômées et diplômés dans le domaine de la santé, et le rôle extraordinaire de son personnel et de toute la communauté qui l'a fait grandir au fil des ans. J'ai hâte de vous rencontrer lors des activités!

Olivier Bernard, pharmacien et vulgarisateur scientifique